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大阪難波ロータリークラブ週報 

２０２０．１０．２９  №２１０５ 

今 日 の 卓 話 

１０月２９日（木） 

テーマ   

 

卓話者        

     岡本真一郎 会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１１月５日（木） 

テーマ    

  「ガバナー公式訪問」 

卓話者  

  国際ロータリー第2660地区 

     簡 仁一 ガバナー  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：川口栄計  幹事：福田 忠  会報・雑誌委員長：三島敏宏  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計      ￥９０，０００ 

本日までの累計 ￥１，０８８，０００(81%達成) 

10月末の予算額 ￥１，３３０，０００ 

出 席 報 告 

前回 １０月２２日  ３週前 １０月１日 

会 員 総 数 ５ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 2 . 2 2 %  
出 席 会 員 数 ３ ５ 名 

出 席 率 ６ ６ ％ 

（国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク） 

 20２０-20２１年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーは機会の扉を開く」 

（第2660地区ガバナー 簡 仁一） 

第１５回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１０５回例会 

・ロータリーソング   「我らの生業」 

・ソングリーダー  本間一成会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子  

・会長報告     川口栄計会長 

・幹事報告     福田 忠幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話    

 

閉 会 （点鐘） 

て、今に至っています。 
その後のれん分けを受け昭和59年に独立開業する
ことになり、はじめは事務所も持てず自宅を拠点
として子育てをしながら夫婦でスタートしまし
た、失敗も挫折も経験したものでした。 
本業の仕事では社労士として、平成10年に大阪会
府下13支部の南部支部(大和川以北6区)の支部長に
選出され、会員220名のお世話をさせて頂きまし
た。 
私は所属団体の長はその構成する会員のお世話係
だと思っています。いかにして職域を守り、会員
の仕事のし易い環境づくりをすることがその役割
であると対応をしていました。一方企業の経営者
は違います、従業員の統率力や管理能力、経営に
おいては事業環境の変化に対応する先見性等の資
質が求められます。 
その後、大阪府社労士会(法律では都道府県ごと
に一つ)では当時会長の久保田さんに引き立てて
頂きました。この方や大阪会の中心となる人達の
強い推挙があり、平成15年6月に大阪会の会長に
選出され4年間務めました。一気に会員が3200名の
お世話係となったのでした。54歳の時でした。 
在任中の四年間には社会的に大きな出来事があり
ました、平成17年4月にＪＲ西日本の福知山線の
脱線事故です、106名の死者、562名の重軽傷の負
傷者が発生し、日本が鉄道の歴史で経験をしたこ
との無い大惨事となりました。我々の同業者であ
る兵庫県会の女性会員もその被害者の一人でし
た。当然ＪＲ西日本が加害者で賠償等、補償義務
は会社側にありますが、被害に遭った人たちは、
通勤、通学に列車を利用していた人達で、当面、
医療機関に搬送されても公的保険制度が先行し適
用される事案でありました。(勤務先への通勤途
上の方は労災保険、自営業や学生・主婦の方は健
康保険等)で医療機関への受診時からの保険請求
の対応などでしたが、行政の相談窓口も異なり混
乱していました、これは速やかに不安な問題にワ
ンストップサービスで答える必要があると考え、
これらの保険制度を生業とする社労士として、大
阪会を挙げて無料電話相談コーナーを開設設置し
対応したのでした。 
もう1件は、第一次安倍内閣が倒れる原因にも
なった「消えた5千万件の年金記録問題」の発覚
でした。 
年金に加入していたはずなのに、年金がもらえな
い、又、宙に浮いた誰の記録かわからない」、こ
れに加えて国会議員の年金加入記録ののぞき見
等、未納三兄弟と報道された事も社会問題になり
ました。 
原因は、紙媒体からデーターベース化に移行する
際に、漢字表記からカタカナへの変換で生じた問
題が一因でもありました(多くはアルバイトなど
を活用して登録を行った結果生じた事柄で)。人
名など本人に聞かなければわからないものです、
氏名の濁点がある・なしで、これらはデーター上
も別人として扱われました。 
当時の社会保険庁は、年金請求時にこれらを確認
することができる・・と考えていたフシがありま

した、どういうことかと言えば年金請求書時に職
歴を記載する事にしていましたが、転職が多けれ
ば本人も記憶が定かでなく判らないケースも多く
あり・・・。 
これらの問題が年金に対する不信感を招き、社会
保険庁が解体され消滅することになった原因でも
ありました。結果、政府として社会保険庁を所管
する厚生労働省には任せておけないとして、内閣
として総務省行政評価局をこの解決の処理窓口と
して乗り出したのです。 
政権は民主党が握ることになり社会が大きく変わ
る事になったのです。そこに設置された年金記録
確認第三者委員会(これには我々社労士、弁護
士、行政相談員、税理士、新聞社論説委員、消費
者団体役員等)各界から選ばれ大阪では100名を超
える記録回復の可否を決める組織が出来、全国に
も波及し設置されました。 
国民の関心事でしたので膨大な数の案件(申し立
て)が持ち込まれ、毎週委員会(委員が4名、調査
員が4名)が開催され、1日約6件の審査が実施され
ました。大阪では18の部会が設置され記録回復に
努めていました。 
様々な経験したことが無いような業種に関係する
方々や申し立て案件が殺到していました。一例を
挙げますと(著名な小説家に師事していたとする
職員が、作家先生から「君たちの国民年金は私が
加入してあげているから」という申し立て内容で
あった例も、しかし実際には年金手帳や支払った
領収書が見当たらない、加入の確認ができない等
と様々でした)、当時の国民年金は町会の役員等
地域の世話人が集金人として担当し、この人たち
に毎月支払っていた等、客観的に見て合理的な主
張かどうか、周辺事情から判断して認める場合は
記録を回復するなど困難な仕事でもありました。
当然これらに便乗して申し立てる人たちも多くあ
りました。因みにこの難波クラブの会員事業所に
勤務していたとする従業員からの申し立ての審議
案件もありました。 
最後にラッキーな人生で運がよかったと片づけら
れない程、多くの色々な人達に導かれ今日に至っ
ています、これらのご縁とご恩のおかげでこの年
まで生きてこられ仕事にも恵まれました。 
推薦者であった当クラブの段会員もそのお一人で
した。 
時代が変わろうとも誠実に一生懸命に何事にも取
り組むことで人は評価してくれると思います。 
本日は皆様にとって貴重なお時間を頂きました。
私の生き方・考え方で何か参考になる事柄がある
としたらこんなにうれしいことはありません。 
今後共、よろしくお付き合いの程お願い申し上げ
ます。 
  

  ♪ 我 等 の 生 業 

  我等の生業
なりわい

さまざまなれど 

  集いて図る心は一つ 

  求むるところは平和親睦
やわらぎむつび

 

  力
つと

むるところは向上奉仕 

  おゝロータリアン  我等の集い 



★来客紹介：三島友好委員 
ガバナー補佐          吉﨑広江様 
ガバナー補佐エレクト 大谷隆英様 
大阪中央RAC           重留里咲様 
大阪難波RAC候補者     加藤桜佳様 

     
 
 
 
 

★会長報告：川口会長 
1.こんにちは。10月22日例会の会長報告を行いま

す。まず、吉﨑ガバナー補佐、大谷ガバナー補佐
エレクト、大変ご多用の中、ようこそお越し頂き
ました。ゆっくりとお過ごし下さい。また本日の
クラブ協議会どうぞよろしくお願いします。 

2.本日の「ロータリアンの足跡」は、先週のビル・
ゲイツに引き続き、彼の父、ビル・ゲイツ・シニ
アとビル＆メリンダ・ゲイツ財団について書かせ
て頂きました。元よりシニアは熱心なロータリア
ンでありました。ビル・ゲイツの社会貢献活動
は、シニアの熱心なロータリー活動により、その
素地が培われたのかもしれません。右下の写真
は、彼が所属するシアトルロータリークラブでの
父から子への名誉会員としてのバッジの授与式で
あります。余談ですが、シアトルロータリークラ
ブは会員数が1400人を超えるそうです。 

 また下段には、ゲイツ夫妻とゲイツ・シニアによ
る財団の歴史、また2ページ目には、ウォーレ
ン・バフェット氏の参加による規模の拡大、世界
中での奉仕活動を書いております。どうぞお読み
ください。特筆すべきは米投資会社バーク
シャー・ハサウェイを率いるウォーレン・バ
フェット氏の寄付の凄さであります。ビル・ゲイ
ツの親友である氏は、彼の持つ個人資産の85%を
慈善団体に寄付し、うち83%をビル＆メリンダ・
ゲイツ財団に充てられました。これにより彼らの
活動は倍増いたしました。この寄付は307億ドル
にも上り、「史上最大の寄付」と言われておりま
す。財団は、ロータリークラブのポリオ撲滅のみ
ならず、先週お話ししました「水と衛生」への取
り組みやライオンズクラブ国際財団（LCIF）との
「はしかイニシアチブ・パートナーシップ」は大
成功を修めています。ライオンズにも援助してい
たのは少し悔しいのですが、ライオンズクラブの
立案力や広報の上手さは私共ロータリークラブも
見習うところが多いかもしれません。これで本日
の会長報告を終わります。 

 
 
 

★幹事報告：福田幹事 
1.本日例会終了後、吉﨑ガバナー補佐、大谷ガバ
ナー補佐エレクトをお迎えし、クラブ協議会を開
催させて頂きます。各委員長の方はご出席下さ
い。欠席の場合は代理出席をお願い致します。ま
た、入会３年未満の方も是非ご出席ください。  

2.来々週11月5日例会終了後、定例理事会を開催さ
せて頂きますので、理事役員の方はご出席下さ
い。 

3.本日、地区大会のパンフレットを入れさせていた
だきました。12月12日（土）グランキューブ大阪
にて開催されます。今年度は、新型コロナウイル
ス対策の為、一日の開催となり入場者数の制限を
行い、地区ホームページからのライブ配信を実施
致します。例年皆様にお渡ししております名札は
ございません、登録料の納付もございません。  

 
★委員会報告 
◇青少年奉仕/RAC設立準備委員会：林委員長 
11月8日(日)ローターアクトの事を知っていただ
く懇親会を開催させて頂きます。お手伝いにご協
力いただける会員の方は、お声がけ下さい。 

 
★ニコニコ箱報告：森副ＳＡＡ  
川口栄計：吉﨑ガバナー補佐、大谷ガバナー補佐エ

レクト、ようこそお越しいただきまし
た。クラブ協議会宜しくお願いします。 

福田 忠：吉﨑ガバナー補佐、大谷ガバナー補佐エ
レクト、本日はようこそお越し下さいま
した。クラブ協議会宜しくお願い致しま
す。ポリオ根絶募金、授産品チャリ
ティーバザー、皆様のご協力本当にあり
がとうございました。 

千田忠司：道頓堀リバーフェスティバル2020年に
は、皆様方には大変お世話になり、あり
がとうございました。 

夏 明義：先週の社会奉仕道頓堀リバーフェスティ
バル、米澤委員長お疲れ様でした。いい
企画でした。 

白野陽一：SAAさん、談話室の飲み物、いつもあり
がとうございます。 

伴井敬司：家内誕生日にお花ありがとうございまし
た。喜んでました。 

岡西豊博：本日卓話担当させていただきます。 
西原芳博：重留さん、加藤さん、RAC設立の打ち合

わせありがとうございます。 
松浦孝尚：道頓堀リバーフェスティバル、お疲れ様

でした。例会欠席お詫び。 
中川静夫：嫁の誕生日にきれいな花束ありがとうご

ざいます。大変喜んでいました。 
米澤 勉：道頓堀リバーフェスティバルでの、社会

奉仕事業では皆様に大変お世話になりま
した。ありがとうございました。 

森田 納：道頓堀リバーフェスティバル、お疲れ様

  前回の記録  第１４回例会 １０月２２日（木） 

でした。 
森 圭司：友好委員でのクリスマス家族会打ち合

わせ会では、委員の方々、会長、幹事ご
参加ありがとうございました。北橋元会
長、大変お世話になりました。ありがと
うございました。 

清水一人：道頓堀リバーフェスティバル、お疲れ
様でした。 

上杉竜太郎：例会遅刻お詫び。 
三島敏宏：友好委員会、クリスマス家族会の打ち

合わせと道頓堀リバーフェスティバルで
は皆さんお疲れ様でした。 

早栗義文：吉﨑ガバナー補佐、大谷ガバナー補佐
エレクト、ようこそ難波RCへ。宜しくお
願い致します。 

川井宗次：例会欠席お詫び。 
 
 
★卓話        テーマ 「自分史」 
           卓話者 岡西豊博会員 
  
昭和２４年２月９日奈良県五條市の生まれで 現
在７１歳となりました。 
岡西の家業は吉野杉を使って割りばしの製造業を
営んでいました。なぜこのような個人の人生を聞
いて頂くことにしたのは、その折々に出会った人
とのめぐり逢いや、その人たちのご恩のお陰で今
があるのだと思っています。皆様にはご迷惑で
しょうが、ラッキーボーイとして私のプライバ
シーを聞いて頂くことになります、お許しくださ
れば幸いです。 
私には戸籍上の父親が２名、母親が２名います。 
実父は後に知ったのですが、川久保、実母が岸本
と言いますが、私は奈良県五條市で生まれ、父親
は私が３５歳の時に育ての母を通じて大阪へ訪ね
てきて会う機会があり、この時に自分のルーツを
知ることができました。 
実父の川久保は海軍に入り、日本軍が南方方面へ
進軍する際、空撮隊に所属していたようで、作戦
進行前の地形測量等の航空写真を撮る任務であっ
たことが、後の経験として終戦後奈良県五條市に
戻り写真館を営んでいたようです。 
川久保は戦後に復員し、私の実母である岸本と出
会い私が生まれました。2人は一緒になる約束で
あったようですが、以前、岸本は嫁いだ先で夫の
姉との折り合いが悪く、その子供を置いて離婚さ
せられた様でした。 
そのこともあってか、川久保の母は大変厳しかっ
た人で、出戻りの岸本との結婚を認めることが無
かったようです。 
それからの岸本は、２歳くらいまで私を育ててい
たようでしたが、折り合いが悪かった嫁ぎ先の姉
が亡くなって、その後同じ相手と復縁しました。 
そのことで、川久保は男手で私を育てることに
なったようです。そうこうしていた折に子どもが
できなかった岡西家との養子縁組が進んだようで
した。 
私は実母とは会ったことはありませんが、不思議
とその事実が判ってからも、実の親に会いたいと
は思わなかったものでした。 

今から五年ほど前に、その実母が亡くなったとい
うことで、子供達が私を探し訪ねてきて、相続放
棄の判をもらいに来たことで、どういう人であっ
たかを知ることができました。 
少し戻りますが、岡西家に養子として入籍しまし
た(私がその戸籍のことを知ったのは自身の２１歳
の結婚間際の時でした)、小学4年生まで奈良県吉野
郡下市町で生活をしていましたが、大阪に引っ越
すことになり、その後母は私が中学１年生の時に
正式に離婚し、母子家庭として育てられました。
「実の子でもない私を育て上げてくれました」。
その母も81歳で他界しています。 
母は経済的にも大変苦労(昼は事務員として勤務
し、夜は料理店の皿洗いなど今でいう兼業であっ
たことを)したことを覚えています。 
こういう環境下であっても不思議と私は非行に走
ることはありませんでした。母の一生懸命な生き
方を見ていれば、とても悲しませることはできな
いと子ども心に芽生えたのだと思います。母は人
生を悔いたり人の悪口を一切聞いたことがありま
せん、その影響か私もポジティブな生き方をして
います。 
さて、私は団塊世代の生まれで同年代では、会員
名簿の順で(遠藤会員、本間会員、伊藤会員、夏会
員、大地会員、千田会員)がおられそれぞれの分野
で活躍されています。 
当時は中学校では50人を超える1学級が20クラスも
ありプレハブの校舎であったことを記憶していま
す。修学旅行先でも行く先々で学生服の大群が押
し寄せていました。 
高校を出て、今でいうＮＴＴ(当時は電電公社でし
た)へ就職をしましたが、面倒見が良く親代わりの
叔父の勧めもあり、労務事務所へ転職しました。 
当時は未だ国家資格ではない民間の個人事務所時
代でしたので、何か形の残る仕事がしたいと思う
ようになり、辞めたいと思う気持ちも当時頭をも
たげていました。そんな優柔不断な気持ちのまま
辞めることも無く、働き続けていた様に思いま
す。そうこうしている内に、この仕事で生計を立
てていくしかない状況になったのです。後で話が
つながりますが結婚がそれをさせました。 
さて、経済的にも母に負担を掛けたくなかったこ
ともあり、労務事務所へ就職してからすぐ近畿大
学の2部へ進学したのです。 
2部とは夜間学生のことで昼間は働き夜に通学して
いました。従って近大生でありましたが学業の昼
と夜のすれ違いで、夏会員が近大の応援団長とし
て華々しく活躍されている姿に接することも残念
ながらありませんでした。  
その頃、今の家内とは(私は1回しか結婚をしていま
せんが)勤め先の娘であり同じように近大生の時に
一年遅れで通学を共にすることになり付き合いが
始まりました。 
ところで、職業として社会保険労務士という仕事
は昭和43年に国家資格となり、一昨年ようやく50周
年を迎える後発の士業でしたが、当時大学の卒業
がまっとうされていませんでしたので、受験資格
を得るために行政書士資格に挑戦し、かろうじて
合格することができました。これをステップとし
て社労士に3度の挑戦でようやく合格ができまし
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これからの予定 

11月 5日（木）ガバナー公式訪問・定例理事会  

11月 7日（土）秋のマツタケ狩り  於：藤の坊さんだ山荘 

11月 8日（日）ローターアクトの事を知っていただく懇親会 於：スイスホテル南海大阪８F           

11月12日（木）例会             

11月19日（木）例会             

11月26日（木）例会             

12月 3日（木）例会・年次総会・定例理事会 

私
は
、
「
近
鉄
バ
フ
ァ
ロ
ー
ズ
の
伝
道
師
」
で

す
。
か
つ
て
近
鉄
と
言
う
素
晴
ら
し
い
球
団
が
大

阪
に
あ
っ
た
こ
と
を
若
い
方
々
に
伝
え
て
い
ま

す
。
私
の
バ
フ
ァ
ロ
ー
ズ
愛
は
、
小
学
生
時
代
の

頃
で
す
。
当
時
は
野
村
克
也
捕
手
や
杉
浦
忠
投
手

が
大
活
躍
す
る
南
海
ホ
ー
ク
ス
の
黄
金
時
代
で
し

た
。
難
波
に
生
ま
れ
大
阪
球
場
近
く
で
育
っ
た
私

の
周
り
は
、
ホ
ー
ク
ス
フ
ァ
ン
ば
か
り
で
し
た
。

一
方
、
近
鉄
パ
ー
ル
ス
（
バ
フ
ァ
ロ
ー
ズ
以
前
の

チ
ー
ム
名
）
は
、
低
迷
期
で
万
年
最
下
位
が
定
位

置
で
し
た
の
で
学
校
で
も
バ
フ
ァ
ロ
ー
ズ
の
帽
子

は
私
だ
け
で
し
た
。
し
か
し
、
小
学
校
６
年
の
時

に
南
海
対
近
鉄
の
ゲ
ー
ム
で
、
防
御
率
１
点
台
を

誇
る
南
海
の
大
エ
ー
ス
で
あ
る
杉
浦
投
手
を    

し

て
、
打
ち
勝
っ
た
近
鉄
を
見
て
感
動
し
、
大
ス

タ
ー
な
し
・
補
強
な
し
・
お
金
な
し
の
近
鉄
バ

フ
ァ
ロ
ー
ズ
で
も
、
「
猛
練
習
を
す
れ
ば
、
弱
く

て
も
や
れ
ば
で
き
る
！
」
こ
と
を
実
感
し
、
そ
の

時
か
ら
バ
フ
ァ
ロ
ー
ズ
に
傾
倒
し
、
人
生
を
共
に

歩
ん
だ
と
言
っ
て
も
過
言
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
ま

さ
に
判
官
び
い
き
か
も
し
れ
ま
せ
ん
・
・
・ 

私
の
近
鉄
バ
フ
ァ
ロ
ー
ズ
フ
ァ
ン
歴
六
十
年
の
間

に
、
三
原
・
西
本
・
仰
木
と
３
監
督
の
も
と
、
３

度
の
リ
ー
グ
優
勝
を
経
験
で
き
た
の
は
、
私
の
人

生
の
中
で
も
最
高
の
喜
び
で
す
！ 

こ
れ
ま
で
、
住
友
信
託
銀
行
の
仕
事
の
関
係
で
電

鉄
本
社
役
員
や
監
督
と
も
知
り
合
い
に
な
り
、 

一
五
〇
〇
回
以
上
の
試
合
や
毎
年
の
宮
崎
で
の

キ
ャ
ン
プ
の
応
援
で
多
く
の
選
手
と
も
親
し
く
な

り
、
今
で
も
梨
田
さ
ん
や
タ
フ
ィ
・
ロ
ー
ズ
さ
ん

と
親
交
が
あ
り
ま
す
。
近
鉄
の
凄
い
と
こ
ろ
は
、

仲
良
し
ク
ラ
ブ
で
は
な
く
、
厳
し
い
プ
ロ
の
集
団

と
言
え
る
こ
と
で
す
。
選
手
同
士
の
普
段
の
親
交

は
ほ
と
ん
ど
な
い
が
、
試
合
中
の
チ
ー
ム
ワ
ー
ク

は
素
晴
ら
し
く
練
習
量
も
十
二
球
団
１
で
し
た
。

野
茂
英
雄
・
吉
井
理
人
が
大
リ
ー
グ
で
通
用
し
た

理
由
の
一
つ
を
言
え
る
と
思
い
ま
す
。 

身
売
り
と
合
併
は
大
き
な
差
が
あ
り
、
合
併
さ
れ

る
と
球
団
史
が
引
き
継
が
れ
ず
チ
ー
ム
は
解
散
す

る
こ
と
と
な
っ
て
し
ま
い
ま
す
。
近
鉄
バ
フ
ァ

ロ
ー
ズ
と
共
に
歩
ん
で
き
た
私
に
と
っ
て
二
〇
〇

四
年
シ
ー
ズ
ン
を
最
後
に
オ
リ
ッ
ク
ス
と
合
併
し

た
こ
と
は
、
心
に
ポ
ッ
カ
リ
と
穴
を
生
み
ま
し

た
。
そ
の
虚
無
感
を
埋
め
る
た
め
に
も
、
有
志
数

名
と
心
斎
橋
に
バ
ー
（BA

R
 FA

LLO
W

ES

）
を
開

店
し
、
そ
こ
で
、
球
団
か
ら
提
供
い
た
だ
い
た
ユ

ニ
ホ
ー
ム
や
グ
ッ
ズ
な
ど
を
展
示
し
て
バ
フ
ァ

ロ
ー
ズ
が
遺
し
て
く
れ
た
も
の
を
語
り
あ
っ
て
い

ま
す
。
未
だ
に
バ
フ
ァ
ロ
ー
ズ
を
愛
し
、
熱
く
語

る
「
変
人
」
が
い
る
と
い
う
こ
と
で
先
日
テ
レ
ビ

大
阪
に
出
演
し
ま
し
た
。 

今
は
、
近
鉄
バ
フ
ァ
ロ
ー
ズ
の
素
晴
ら
し
さ
を
伝

承
し
、
パ
リ
ー
グ
が
盛
り
上
が
る
こ
と
祈
っ
て
い

ま
す
。 
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テ
ー
マ 

近
鉄
バ
フ
ァ
ロ
ー
ズ 

伝
道
師 

］ 

伊藤 仁  会員 

KO 

世
代
を
紡
ぐ 
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タ
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ュ
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1６ 

クラブ協議会議事録 

吉﨑ガバナー補佐と、大谷ガバナー補佐エレクトをお迎えして開催されました。各委員長からの

活動計画、今後の予定など報告があり、その後ガバナー補佐、ガバナー補佐エレクトから感想、

質問、アドバイスをいただきました。大変有意義なクラブ協議会となりました。 


